

Schnittstelle Verwaltungsakzessorietät: Deutsches Strafrecht und europäisches Verwaltungsrecht nach der EG-Umweltstrafrechtsrichtlinie



Die Europäische Verwaltungsakzessorietät des Umweltstrafrechts

Von StAin Dr. Katharina Lienert, LL.B. 2022, 609 S., brosch., 169,— € ISBN 978-3-8487-8635-0 (Studien zum Strafrecht, Bd. 113)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8635-0

Grenzüberschreitende Umweltbelastungen begründeten schon früh die Notwendigkeit einer gesamteuropäischen Regulierung. Bei ihrer Durchsetzung trifft das stark harmonisierte europäische Umweltverwaltungsrecht auf das bis vor kurzem der Regelungskompetenz der EU entzogene Strafrecht. Die Arbeit untersucht das Zusammenspiel des deutschen Umweltstrafrechts mit dem Umweltverwaltungs-

recht der EU und ihrer Mitgliedstaaten vor dem Hintergrund der Umweltstrafrechts-Richtlinie. Im Fokus stehen u.a. die rechtstechnische Ausgestaltung dieses Zusammenspiels durch Verweisungen sowie das Spannungsverhältnis zwischen der Entscheidungshoheit des nationalen Parlaments über die Strafbarkeit und der Notwendigkeit einer europaweit einheitlichen Sanktionierung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





Interface Administrative Accessoriness: German Criminal Law and European Administrative Law According to the EC Environmental Criminal Law Directive



Die Europäische Verwaltungsakzessorietät des Umweltstrafrechts

By StAin Dr. Katharina Lienert, LL.B. 2022, 609 pp., pb., € 169.00 ISBN 978-3-8487-8635-0 (Studien zum Strafrecht, vol. 113) In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8635-0

Transboundary environmental pollution established the need for European regulation at an early stage. When enforcing this legislation, European environmental administrative law—largely harmonised—interacts with criminal law that was until recently exempt from EU competencies. This study examines the interaction of German environ-

mental criminal law with environmental administrative law of the EU and its member states, focussing on legislative technique as well as the tension between national sovereignty and the need for uniform sanctions throughout Europe, and paying particular attention to changes brought by the Environmental Criminal Law Directive.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

